

EN UNA EMOTIVA CEREMONIA

# Segunda Compañía de Bomberos de Santa Fe celebró 137 años de historia y compromiso con la comunidad

• Unidad destaca tanto por su labor en la prevención y combate de incendios, como por su crucial rol en la formación de jóvenes brigadistas.

**CURICÓ.** La Segunda Compañía de Bomberos "Bomba Alberto Osorio Flores", ubicada en el sector Santa Fe, conmemoró su aniversario número 137 al servicio de la comunidad. La actividad reunió a autoridades, voluntarios, brigadistas y familias, lo que refleja el fuerte vínculo



El acto contó con la presencia de autoridades bomberiles, de Carabineros y civiles

entre esta histórica institución y el territorio que resguarda.

## NÚMEROS

Especializada en abastecimiento de agua para incendios, la Segunda Compañía de Bomberos de Santa Fe cuenta actualmente con 14 voluntarios activos, cinco honorarios de cuerpo, nueve honorarios de compañía y un voluntario insigne, además de una brigada juvenil compuesta por 20 brigadistas.

## RESPALDO

El director de la compañía, Juan Carlos Contreras, agradeció el respaldo de la comunidad, voluntarios, autoridades y especialmente a las familias que confían en la labor formativa de la brigada juvenil. "Quiero agradecer fundamentalmente la confianza que hoy día depositan los papás sobre esta institución y especialmente sobre esta compañía, a confiarnos a sus hijos, que son las brigadas, los futuros bomberos de la segunda compañía, aquellos que serán mañana los oficiales generales, oficiales de compañía, y darle las gracias por poner esa confianza hoy día con un mundo tan complejo", dijo. "La verdad que sa-

car esta compañía adelante tiene bastante sacrificio, está en un sector estigmatizado, donde muchas veces las personas son mal miradas por el sector, pero hemos iniciado nosotros hoy día una preocupación de un trabajo, especialmente con los jóvenes, con los brigadistas, con la juventud acá en el sector. Y digo esto porque de alguna u otra manera, nosotros estamos intentando que las generaciones nuevas, que están presentándose hoy en día ante la sociedad, se acerquen a la compañía, para prestar algún servicio", acotó.

## RECONOCIMIENTO

Durante la ceremonia se reconoció también a Héctor "Tito" Solar Melo, bombero insigne que cumplió 100 años el pasado 8 de julio. Además, se subrayó el avance en infraestructura de la compañía, gracias a gestiones realizadas con la Superintendencia del Cuerpo de Bomberos y el apoyo de la Municipalidad de Curicó.

Entre los logros recientes figuran mejoras en la sala de máquinas, baños, sala de reuniones y la adquisición de vehículos, como un carro aljibe con capacidad de 16.000

litros (Z2) y un B2 con capacidad de 5.000 litros.

Finalmente, el director Juan Carlos Contreras, anunció nuevos proyectos, entre ellos la renovación del mobiliario de la guardia nocturna y la presentación de una nueva iniciativa, para habilitar el terreno recientemente cerrado con apoyo municipal.

## ALCALDE

El alcalde George Bordachar compartió algunas palabras tras la ceremonia. "Contento con estos 137 años de la segunda compañía de Bomberos, de acá el sector Santa Fe. Como lo dije también en mi introducción, felicitaciones a la familia de los Bomberos. Aquí veía familia, veía a los niños, a los padres. Esta institución está muy validada por la comunidad y por eso estamos acá presentes como Municipalidad y como alcalde (...) Así que felicito a Juan Carlos (Contreras) por el trabajo que están haciendo. Me contaba que están haciendo un trabajo también con la comunidad y con los colegios cercanos. Así que sigan trabajando, sigan participando, y también nos ayuda a mejorar la calidad de cada uno de los jóvenes curicanos", expresó.



Alcalde George Bordachar destacó la trascendencia de la compañía, no solo en materia de prevención y combate de incendios, sino también en su labor formativa con los jóvenes del sector.